

## 「理事長就任二年目にあたり」2025.7



先月 24 日、教育文化センター「ミライ」で行  
田邦子市長、町田光市議会議長を迎えて平成  
7 年度定時総会が開催されました。私にとって  
は昨年理事長に就任して初めての定時総会で  
した。

行田市シルバー人材センターは、今年で 37 年の歴史があり、高齢者の「就業を通して活力ある高齢化社会、地域づくりに貢献するとともに、生き甲斐ある生活の実現」という理念の下、高齢化が進む社会にそれなりの役割を担って活動してきました。

しかし、近年日本の社会構造の変化によりシルバー人材センターを取り巻く状況は非常に厳しい状況にあります。その一つに会員の高齢化及びそれに伴う就業機会の減少です。現在、会員は約 340 人、平均年齢は 75 歳を超え、入会時の平均年齢も 71 歳を超えています。

高齢化の問題は全国的な問題であり、関係機関と緊密に連絡を取り合い、今後も取り組んでいきたいと思います。当センターでは数年前から会員向けにフレイル予防教室を開いてきましたが、昨年度より市の健康課とタイアップし、自治会の老人クラブ向けの出前教室を開催しております。また、今年度より熱中症予防の出前教室も開催しております。

まだまだ我々に出来ることがあるのではないかと模索中です。これからも会員の皆様方のご協力をよろしくお願ひいたします。

理事長 紺野 仁